

Steckbrief Seiteneinsteigerin

Name: Sabine
Alter: 46 Jahre
Familie: verheiratet, 1 Kind
Beruf: Selbständig
Ortsteil: Kransberg
Aktiv seit: Mai 2017
Grundlehrgang: März 2019
Aktuelle Position: Oberfeuerwehrfrau und Jugendwartin



| | |
|-------------------------------------|---|
| Darum bin ich zur FFW | Mein Jugendtraum war es, ein aktiver Teil des Katastrophenschutzes zu werden. Ich dachte aber immer, dass das nicht möglich ist, weil ich nicht kräftig genug bin und als Frau nicht willkommen bin. Dann wurde ich auf dem Kransberger Eichbaumfest gefragt, ob ich nicht Lust habe, in der Einsatzabteilung mitzumachen. Schon nach der ersten Übung war ich „Feuer und Flamme“. Hier finde ich alles, was ich schon immer gesucht habe: Kameradschaft, Abenteuer, Technik, und das Gefühl, einen Beitrag zu leisten. |
| Größte Herausforderung | Mir die richtigen Begriffe für all die verschiedenen Werkzeuge und Geräte zu merken. |
| Bestes Erlebnis | Der Zuspruch meiner Kameraden, wenn ich Angst vor meinem eigenen Mut habe. Meine Lehrgangshighlights: Realbrandausbildung für Atemschutzgeräteträger, Maschinistenlehrgang, Motorkettensägenlehrgang |
| Vereinbarkeit mit Familie und Beruf | Jede Einsatzkraft entscheidet selbst, wieviel sie über Einsätze und Übungen hinaus sich einbringt. Bei mir ist es tatsächlich der größte Teil meiner Freizeit. Das geht, weil mein Mann und mein Sohn voll dahinterstehen. Wenn ich allein mit meinem Kind bin, oder deutschlandweit beruflich unterwegs bin, dann stehe ich für Einsätze nicht zur Verfügung. Bei allem anderen übernimmt dann mein Mann. Wir versuchen bestmöglich diese Freiräume auch für ihn zu schaffen. Als Unternehmerin stelle ich mir die beruflichen Freiräume selbst zur Verfügung. Leider kommen die Lehrgangszusagen sehr kurz-fristig und Termine bräuchte ich ein Jahr vorher, damit ich sie freihalten kann. Ich muss dann eben Prioritäten setzen. |
| Bisherige Einsätze | Baum auf Fahrbahn, Katze auf Baum, Rauchmelder, Ölspur, Fahrzeugtransport für den Katastropheneinsatz ins Ahrtal, Aufbau einer Flüchtlingsunterkunft im Rahmen eines Katastropheneinsatzes |